

gen Strecke, mit zwölf Kurven und Schichten, wird die Technik der Autos, aber auch das Fahrerische Kenntnen auf die Pro-Teile legt, wie Lukas Müller, ehemaliger Wettkampf-Sieger, auch beim Rennen am dem Sportgelände des TSV Neustadt bei Coburg - Formel-1-Freilingen teil. Die Fahrzeuge werden dann zu- erfolgreichen Rennen in RC-Teams aus Neustadt, berichtet. Die Modelautos, schmengebaut und optimiert und da- im Maßstab 1:10, sind genau so aufge- baut wie im Großen Fahrzeug, mit Ach- seln und Stoßdämpfern. Nur der Motor läuft, während der Radstand gleich bleibt.

**Erste Trainingssuite auf der Strecke**

Nach der Anreise der Teilnehmer fanden am Donnerstag freie Trainingsstunden statt und Dominik Schäfer startete mit einem Rundenlauf. Am Freitag und Samstag am Domänenparkstart wurde Trainingssuite auf der Strecke am Sonntag für die Fans allein. Die am Sonntag ausgetragenen Wettbewerbe am Samstagabend waren mit einer großen Pressekonferenz abgeschlossen.

Den Tag begann mit einem Rennrennen, das Lukas Müller und Stefan Weißmüller mit anderen Teilnehmern auf dem Sportgelände des TSV Neustadt. Die Fahrzeuge aus Holz und Gummibändern rauschten auf einer 18x20 Sekunden-Strecke mit einer Geschwindigkeit von bis zu 45 km/h. Beim ersten Rennen gewann Lukas Müller mit einem Vorsprung von über 300 Metern die Strecke. Am zweiten Rennen gewann Stefan Weißmüller mit einem Vorsprung von über 200 Metern den zweiten Platz. Beim dritten Rennen gewann Lukas Müller wieder mit einem Vorsprung von über 300 Metern den ersten Platz.

Das Rennen war ein großer Erfolg für die Modellfahrzeuge und die Teilnehmer. Die Fahrzeuge wurden in verschiedenen Gruppen aufgetrennt, um sicherzustellen, dass die Teilnehmer nicht gegeneinander anstoßen. Die Fahrzeuge waren aus Holz und Gummibändern hergestellt und waren leicht und schnell zu handhaben. Die Rennen waren sehr spannend und die Teilnehmer zeigten eine hohe Motivation und Freude am Rennen.



**Um an den Deutschen Meisterschaften**

Um an den Deutschen Meisterschaften nahmen an der Deutschen Meisterschaft teil. Auch Modelfahrzeuge nahmen an der Deutschen Meisterschaft teil. Beide Rennen waren sehr spannend und die Teilnehmer zeigten eine hohe Motivation und Freude am Rennen. Die Fahrzeuge waren aus Holz und Gummibändern hergestellt und waren leicht und schnell zu handhaben. Die Rennen waren sehr spannend und die Teilnehmer zeigten eine hohe Motivation und Freude am Rennen.

**Die Deutsche Meisterschaft**

Um an den Deutschen Meisterschaften nahmen an der Deutschen Meisterschaft teil. Beide Rennen waren sehr spannend und die Teilnehmer zeigten eine hohe Motivation und Freude am Rennen.



**Auch Modellfahrzeuge nahmen an der Deutschen Meisterschaft teil.**

Um an den Deutschen Meisterschaften nahmen an der Deutschen Meisterschaft teil. Beide Rennen waren sehr spannend und die Teilnehmer zeigten eine hohe Motivation und Freude am Rennen.



**Lukas Müller prüft sein Fahrzeug vor dem Rennen ganz genau.**

Um an den Deutschen Meisterschaften nahmen an der Deutschen Meisterschaft teil. Beide Rennen waren sehr spannend und die Teilnehmer zeigten eine hohe Motivation und Freude am Rennen.

Um an den Deutschen Meisterschaften nahmen an der Deutschen Meisterschaft teil. Beide Rennen waren sehr spannend und die Teilnehmer zeigten eine hohe Motivation und Freude am Rennen.

**Die Deutsche Meisterschaft**

Um an den Deutschen Meisterschaften nahmen an der Deutschen Meisterschaft teil. Beide Rennen waren sehr spannend und die Teilnehmer zeigten eine hohe Motivation und Freude am Rennen.